

Fachschaftsprotokoll vom 2023-11-10

Protokollmensch: nschmitz

Liste von Teilnehmenden: aklapper, hfeldmann, gunterholzer, jbaasner, mbaron, lwischnewski, jmatzat, jyildirim, fkhayta

Post

Chaotischer Catalysator Stipendien

- Plakat wird aufgehängt

TODOs

- Nix passiert

Themenspeicher

Glühweinabend (gunterholzer, fweinekoetter)

- Um Getränke wird sich zeitnah gekümmert
- Absprache mit den Physikern (niklas)

LNdaPP&P (hheile, mwiebusch)

- Veranstaltung ist angemeldet
- Plakate etc. werden vorbereitet

Couch Coop (jmatzat)

- Gut besucht
- 1/3 des Spiels geschafft
- Sollte innerhalb der nächsten Sessions fertig werden
- Nächstes Mal ein etwas größeren Raum reservieren

Pen & Paper Abend (lwischnewski, rvoncollani)

- Mail an GMs wird nächste Woche rausgeschickt (über Studi-Verteiler)
- Zielen auf ca. 10 GMs
- 17.01.24

Karaoke (fweinekoetter)

- War geil (Jill)
- War nicht gut für meine Stimme (Hannes)
- Das nächste Mal vorher um „Singstoff“ kümmern
- dlehmekühler sollte da noch was haben bei Hertz, gunterholzer forscht mal nach

TOPS

Kassenberichte (niklas)

- niklas stellt(e) die Kontoauszüge auf intern um
- Matekonto sieht gut aus
- FS-Konto keine Ahnung, fweinekoetter nicht da

Bilanz StART-WE (niklas)

- Verschoben, da nicht da

Kassenschlüssel für Veranstaltungen (niklas)

- Schlüsselübergabeliste im Büro
- Kasse wird wieder nach jeder Veranstaltung gezählt!

Button-Color-Coding (hheile)

- Master bekommen einen extra „Master“ Button
- Ich mag Farben (Jasper)

Crepe-Abend / Verkauf (jbaasner)

- Nächstes Jahr

Flurkuchen (niklas)

- Nächstes Jahr

Spam auf info@

- Schwierig

Themen für Rektorin-TaF (gunterholzer)

- Zentrale Vervielfältigung
- (Zentrale Tokenverwaltung)
 - Keine Ansprechpartner
- Übersetzung des ekvvs eher suboptimal
 - Manche Elemente des ekvvs sind nicht übersetzt

X-Mits

Reminder Plakatflächen (mbaron)

- M3, C3, Halle
- Dinge, die nicht gestempelt sind, abhängen

FS-interne Fahrt (jill)

- 17 Leute angemeldet beim AStA
- 1190€ Budget vom AStA
- Unterkunft?
 - nicht super weit weg
 - → Innerhalb von 1 bis 2 Std. Fahrt
 - Jil und Hannah schauen

Schlüssel von memueller

- mbaron hat ihn jetzt, gibt ihn an hheile bzw. mwiebusch weiter

Fragenkatalog vom Jahresanfang (mbaron)

- Zusammensetzen bei Bedarf

Response-Wahl

- hheile und mbaron haben zurückgezogen

TfT&D

Informationspolitik zu den Metamodulen

- FAQ + Übersetzung der Prüfungsbeschreibung
- Infoveranstaltung für die erste Kohorte wäre super

Veraltete Infos auf den Studiengangswebsite

- Fehler an Thomas bzw. Dominik melden

Infos zu Nebenfachkombis

- Infos sind versteckt unten auf der Seite
- Es wird auf falsche Module verwiesen (Vertiefung NWI, das Modul gibts nicht mehr)

Eindeutschen von formaler Logik

- Warum ist Machine Learning dann noch auf Englisch?

Länge Abschlussarbeiten

- Wir überlegen uns was

Lehrklausur

- Thomas möchte gerne eine „Klausur für alle“ organisieren, mehr dazu nächste Woche

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2023-11-10>

Last update: **2023/11/22 12:12**

